

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 26.11.2014

Elwedritschen-Familie komplett

Mit der Aufstellung des Elwedritsche-Männchens am heutigen Vormittag am Neuen Markt schließt sich das Festjahr zur 25-jährigen Städtepartnerschaft zwischen Wernigerode und Neustadt an der Weinstraße.

Ende Juni und Anfang Oktober hatte es in beiden Städten Feierlichkeiten, Bürgerreisen und Festreden zu diesem Anlass gegeben. Auch Gastgeschenke – darunter die Bronzefigur von Prof. Gernot Rumpf waren überreicht worden. »Nun ist die Familie komplett« kommentierte der Neustadter Oberbürgermeister Hans-Georg Löffler, als er das Gastgeschenk am 28. Juni dem Wernigeröder Oberbürgermeister Peter Gaffert präsentierte.

BU: Die Elwedritsche wurde von Thomas Stettin (rechts) und Johannes Lichtblau der Steinmetzmeisterrei Lichtblau aufgestellt. Das Männchen, geschmückt mit Weintrauben, vervollständigt das bestehende Ensemble aus Weibchen und Kind. © Winnie Zagrodnik